



Los agentes sociales de la Administración General de la Junta de Andalucía apoyan la labor de los Agentes de Medio Ambiente, Celadores Forestales y demás personal laboral de la Administración General ofreciéndose como disponibles para cuando se necesiten en el ámbito del Medio Rural Andaluz en la realización de funciones asistenciales con las personas que viven en nuestros campos y que tienen dificultad de desplazamientos ante los protocolos de actuación ante la crisis del Covid-19.

El colectivo de trabajadores de Agentes de Medio Ambiente, Celadores Forestales y el resto del personal laboral que presta sus servicios en el Medio Rural Andaluz, se está ofreciendo a colaborar en esta crisis, mediante la realización de tareas asistenciales que vayan en beneficio de las personas que viven en el campo andaluz y que por su edad, su lejanía a algún núcleo urbano y además la limitación de movilidad impuesta por las autoridades, les sitúa más aún en unas condiciones de soledad y de riesgo, que con esta iniciativa puede darle una luz, mientras dure el estado de alarma.

Los sindicatos CSIF, UGT, CCOO, SAF, ISA y USTEA aplauden esta iniciativa al considerar que es una muestra más del nivel de solidaridad que nuestros trabajadores y trabajadoras del Sector Público están demostrando en estos momentos tan difíciles.

Estamos orgullosos del trabajo que hemos hecho hasta ahora y queremos seguir aportando a la sociedad andaluza toda nuestra capacidad, profesionalidad y colaboración para superar esta situación de alarma que estamos atravesando y que solo lo conseguiremos con la unidad de todos.